



新年のごあいさつ

益田地区の皆さまには健やかに新年をお迎えのことと存じます。
一昨年は、益田地区の人たちが数百年に渡り守り続けて来られた中世の文化財やストーリーが、益田市を日本遺産認定に導きました。
コロナ禍で各種行事が大幅な縮小や中止に至り、永く引き継がれてきた伝承の糸が途絶えてしまうことが危惧されています。感染症対策を意識しながら、伝承の糸を繋ぎ栄える取り組みにご理解ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

益田公民館長



益田地区健康と福祉をすすめる会 第3回生き生き健康教室 ～「歌と演奏で心もリフレッシュ」～



12/24の生き生き健康教室は、毎年恒例お楽しみのクリスマス会でした。
益田版益ます元気体操で寒さで縮こまりがちな体をほぐした後は、お待ちかねコンサート。「アンサンブル 吾亦紅」さんによる美しいコーラスの数々。母娘デュオ、稲垣節子さん & 早紀さんのフルート・オカリナ・ピアノ演奏では、「母」をテーマにした心温まる演奏。最後は歌と演奏の合同によるクリスマスソング「きよし この夜」でしっとりと終演。
参加者の皆さんは、歌と演奏で師走の慌ただしさを忘れ、リフレッシュされていました。



童謡「肩たたき」♪
タントンタントン・・・



参加賞は歯ブラシと、食改さんのヘルシースイーツ「アップルパイ」でした♡

益田地区ボランティア協議会さん 大掃除お世話になりました。

年末に、調理室や研修室、廊下の大掃除をして下さいました。日頃、行き届かない所まで掃除して下さい、清々しい気持ちで新年を迎えることができました。本当にありがとうございました。



12/24 地震体験車が来ました！

震度別から予測されている南海トラフ地震まで、様々なタイプの地震を体験できる地震体験車。参加した中学生は、日頃から家族で避難場所など話し合う機会があると話してくれました。

平穏な日々の暮らしに防災を取り入れ自分達の命を守りましょう！



令和3年益田市消防団表彰 益田分団の表彰者の皆様方



去る1月8日(土)予定されていた、令和4年益田市消防出初式は、新型コロナウイルス感染症の感染状況により中止となりましたが、今年度も多くの益田分団員の表彰がありましたのでご披露致します。日々、地域の防災のため、ご尽力下さり、ありがとうございます。

【消防庁長官表彰】

永年勤続功労章 分団長 岩本 達也

【益田広域圏消防協会長表彰】

功績章 部長 田原 修二
勤続章(15年) 団員 中原 彰宏

【(公財)島根県消防協会長表彰】

功績章 分団長 岩本 達也

【益田市長感謝状贈呈】

サイレン吹鳴協力者 七尾町 俵 護

そば打ち体験



うちたてのそばは
おいしいね!!



休憩中です^^



益小児童とその保護者によるそば打ち体験を12/26行いました。講師の細田恒之さんは、いろいろな地域でそば打ちの指導をされています。当日は、動画で、種まきから収穫・そば粉引きまでを学習。その後、実際にそば打ちに挑戦しました。小さな手で一生懸命打ったそば。いろいろな太さもありました。おいしかったですね!

【お礼】

館内に設置している「ともしび基金」の募金は、年末に益田市社会福祉協議会を経由し「交通遺児」「災害遺児」などのもとへ届けられました。あたたかい思いやりをありがとうございました。



益田地区人口動向

R3年12月末現在

世帯	人口
2,742世帯	5,790人
対前年比 20世帯増	対前年比 9人増

♪ちょっとひとやすみ♪

下の魚の名前はなんでしょう。

① 鰈 ()



② 鯉 ()

③ 鰯 ()

④ 鮎 ()

⑤ 鮪 ()



※答えは右横をご覧ください→

2月の行事予定

9日(水) あいさつの日



※答え ①かれい ②こい
③いわし ④あゆ ⑤まぐろ